



## POLIGRILLA MEXIQUENSE



PABLO  
CRUZ  
ALFARO

#OPINIÓN

### AMLO EN EL ESTADO DE MÉXICO

*Se pudo observar gran camaradería entre López Obrador, Alfredo Del Mazo y Delfina Gómez, quien en septiembre próximo asumirá la gubernatura*

E

l presidente de la República, **Andrés Manuel López Obrador**, estuvo en la semana que recién concluyó en el Estado de México, donde supervisó las obras de la ampliación del **Tren Suburbano** hacia el **AIFA**, además de que evaluó los avances en la construcción del **Tren México-Toluca**.

En sus redes sociales, el **Presidente de México** puntualizó: "Supervisamos el avance del tramo Lechería-Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles del Tren Suburbano. **Inauguraremos esta obra en marzo del año próximo**; permitirá viajar de la estación Buenavista, en el centro de la Ciudad de México, al AIFA en 45 minutos".

Se pudo observar gran camaradería entre **López Obrador, Alfredo Del Mazo y Delfina Gómez**, quien estuvo presente en el recorrido y que en septiembre próximo asumirá la gubernatura. Por cierto, cuando **faltan 74 días** para que concluya el gobierno del gobernador priista, se recuerda que en una de las muchas visitas del mandatario federal a la entidad mexiquense se habló de la posibilidad de que fuera precisamente durante la gestión de **Del Mazo Maza** cuando se estaría inaugurando el **Tren Mé-**

**xico-Toluca** en el tramo del Estado de México. La cuenta regresiva ha iniciado.

**ENTRE OTRAS COSAS:** Durante los últimos días se ha especulado mucho sobre la posible renuncia de **Eruviel Ávila Villegas** a su militancia priista por supuestos desacuerdos que existen con **Alejandro Moreno Cárdenas**, quien encabeza la dirigencia nacional del Revolucionario Institucional, información

que de confirmarse se estaría oficializando este lunes.

El nombre de quien fuera **gobernador del Estado de México** y actual **senador de la República**, durante las últimas semanas ha ocupado espacios importantes en los medios de comunicación al ser señalado como el promotor de la **campaña negra** de común acuerdo con un connotado morenista en contra del alcalde de Ecatepec, **Fernando Vilchis Contreras**, buscando **desacreditar** a toda costa el buen trabajo de **Vilchis Contreras** con miras a las **elecciones del 2024**.

**LA DE HOY:** Quien ni sufre ni se acongoja con la posible salida del **PRI** de **Eruviel Ávila**, con quien se cobijó en el Senado a su salida del gobierno del EDOMEX, es **José Sergio Manzur Quiroga**, quien ocupó espacios importantes en los gobiernos de **Arturo Montiel**, Enrique Peña y que logró consolidarse con **Eruviel Ávila**, donde ocupó la **Secretaría General de Gobierno**.

Se sabe que este **prominente priista**, que además posee un rancho en la **carretera Atlacomulco-Toluca** con lujos inimaginables y una cuantiosa **colección de autos**, en su mayoría **Mustang** resguardados en una bodega, **equipada con aire acondicionado** y un equipo de personas que se encargan de mantenerlos en **perfecto estado**, podría vivir sin problemas de sus **rentas** y no precisamente de las innumerables **propiedades que posee**, sino de las rentas de los personajes colocados estratégicamente en direcciones de **Seguridad Pública, Administración, Ordenamiento Territorial y Desarrollo Urbano** en alcaldías como **Metepéc, Toluca, Coacalco y Atizapán de Zaragoza**, entre otras, le rinden pleitesía. **HASTA LA PRÓXIMA**

[POLIGRILLA.ELHERALDODEMEXICO@GMAIL.COM](mailto:POLIGRILLA.ELHERALDODEMEXICO@GMAIL.COM) / @POLIGRILLA1

**Eruviel Ávila  
dejaría su  
militancia  
priista**